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一般質問通告内容一覧（平成３１年３月定例会） 

   

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

２ 

 

月 

 

２８ 

 

日 

 

(木) 

 

田添 政継 

（無会派） 

一問

一答 

１ 障害者福祉について 

２ 情報公開請求について 

３ 市道の清掃等、自治会に委託している費用について 

４ 「１０連休」への対応 

５ 児童福祉について 

６ カジノ誘致（ＩＲ法）について 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市民生活に寄り添う災害対応について 

２ 高齢者にやさしいまちづくりについて 

３ 本市に移住、定住してもらうための施策について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 幼児虐待防止について 

２ 祖父母手帳・赤ちゃん駅の進捗状況について 

３ 人口増対策とインフラ整備について 

相浦 喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 
地域包括ケアシステム構築における在宅医療・介護連携支援センタ

ーの現状及び介護予防事業、生活支援事業について 

２ 消費税引き上げに基づく様々な問題について 

３ 南諫早産業団地建設工事に伴う住民の意見について 

４ 諫早市美術・歴史館の役割と館長人事及び権限について 

田川 伸隆 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 国の（仮称）森林環境税・森林環境譲与税について 

２ 本明川下流域ボート練習場について 

３ 干拓の里について 

４ （仮称）小長井交流広場について 

３ 

 

月 

 

１ 

 

日 

 

(金) 

 

土井 信幸 

（結の会） 

一問

一答 

１ Ｖ・ファーレン長崎ホームタウン事業について 

２ スマホ･携帯について 

３ 有明海沿岸道路について 

川崎  剛 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 本市の観光振興について 

２ 本市の農業行政について 

松永 秀文 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 不登校について 

２ 諫早市の漁業について 

３ 朝市について 

４ 結の浜について 

林田  保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 地方創生について 

２ 水道法改正について 

３ いこいの森たかきの管理事業について 

田中 哲三郎 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 消防団について 

２ ＩＣＴ活用の取り組みについて 

３ 超高速通信網の基盤整備について 

４ 災害用特設公衆電話の設置に関する協定について 



 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

３ 

 

月 

 

４ 

 

日 

 

(月) 

 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ 子育て支援の充実について 

２ 消費税１０％増税の影響について 

３ 小中学校へのエアコン設置を早急にできないか 

北坂 秋男 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 市道の拡幅整備及び修復整備について 

２ 国道３４号について 

３ 太陽光発電設備の設置について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 会計年度任用職員について 

２ 水道法改正について 

３ 森林環境税（仮称）、森林環境譲与税（仮称）について 

森 多久男 

（新風クラブ） 

一問

一答 

１ 諫早市における人口減少対策の状況等について 

２ 小・中学校の設備について 

３ 中小企業、個人事業者への支援について 

津田  清 

（公明党） 

一問

一答 

１ スポーツのまち諫早の取り組みについて 

２ インフルエンザの感染者の現状と予防接種率について 

３ 諫早市のまちづくりと活性化となる道の駅の考えについて 

３ 

月 

５ 

日 

(火) 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 幼児教育の無償化について 

２ 市職員数の適正化について 

３ 地場産品の普及と販路拡大について 

４ 杢助さんの物語について 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 児童虐待防止について 

２ 介護予防・日常生活支援総合事業について 

計 １７人 ○一問一答方式 １６人  ○一括質問方式  １人 

 

 


